

Madame, Monsieur,

Je suis une ex-résidente de Repentigny et présentement je suis déménagée le long du Canal Lachine à Montréal.

Quelle ne fut pas ma surprise de constater que le compost au projet Noca ne se fait pas. Il semble que ce ne sera pas sous peu. Des projets pilotes sont en cours mais le ramassage du compost ne sera pas obligatoire avant 2025.

Durant 4 ans encore 300 unités rempliront les poubelles de leurs déchets périssables !!!

Repentigny avait le ramassage de compost, la Ville de St-Donat, où nous avons un chalet, le faisait avant Repentigny et présentement je ramène mes déchets périssables au chalet....

Pour ma part, le compost aurait dû être la première action avant la récupération. Nous sommes plus sûrs de sa transformation et de sa réutilisation.

De plus, pourquoi ne demandons-nous pas aux citoyens de faire un tri plus fonctionnel : papier, verre, plastique dans des contenants différents, peut-être placer des contenants à des endroits spécifiques pour que les personnes les déposent elles-mêmes.

Il faut réagir, il faut prendre les moyens de sauver notre environnement !

Louise Papin

citoyenne, grand-mère, et ex propriétaire d'une résidence de 172 appartements pour personnes âgées où le programme « ici on recycle » était instauré et où l'ensemble des personnes âgées adhérait au programme.

Il faut mettre les programmes en place, c'est une urgence !!!